
onseil d’école du 13 juin 2019

Etaient présents Etaient excusés
Les représentants de la municipalité

Madame François, Monsieur Brossard

Le Maire

Monsieur Devautour

La représentante de l’accueil périscolaire
Madame Blanco 

L’Inspectrice de l’Education Nationale
Madame Barzotti

Les représentants des parents d’élèves
Mesdames et Messieurs Henri-Pierre 
BABEAU, Séverine CHARTIER, Jérôme 
LANDREAU, Emilie MEURVILLE, Cyril 
REUILLON

Mesdames Ariane VERRIER etValérie LIMELE
Monsieur  Emmanuel MOISON

Les enseignants de l’école
MesdamesBeurienne,Boutin, 
Larvoire,Legeron,,Morisset,Nazaret et 
Philippe
 Messieurs Daniaud et Parizot

Madame Hibon
Monsieur Julien Grelier, éducateur

 

Les représentants du RASED
Mme Kerviche

Le D.D.E.N.
Monsieur Baudouin

Début de la séance à 18h00. 

Ordre du jour :

- Présentation des effectifs prévisionnels pour l’année 2019-2020

L’effectif connu à ce jour est de 234 élèves à la rentrée prochaine soit une moyenne de 26 élèves par classe puisque une  
neuvième classe  a été ouverte. L’équipe enseignante va essayer de maintenir les classes de CP autour de 25 élèves.



Cela dépendra des éventuelles inscriptions de l’été .

Deux nouveaux enseignants vont rejoindre l’équipe et seront nommés fin juin.L’école n’accueillera plus de PES , les 
enseignants nommés seront donc titulaires de leur poste.
Mme Boutin quitte son poste.

Les répartitions ne sont pas totalement arrêtés et peuvent être amenées à changer jusqu’à la rentrée en cas d’inscription.

A la rentrée prochaine , Mme Larvoire bénéficiera d’un temps de décharge de direction porté à 50 %

- Bilan des projets et actions menés

CP et CP-CE1:
Cycle piscine en septembre/ octobre 
Réalisation du projet en arts plastiques avec Cathy Duval, plasticienne
Participation au «  Prix des incorruptibles »
Visite de la Tour Nivelle dans le cadre du programme de «  Questionner le monde ».

CE1 : 
Cycle piscine en septembre-octobre
Projet autour du vivant avec le CPIE de Coutières  ayant pour thème la biodiversité ( Mme Nazaret)
Participation au «  Prix des incorruptibles »
Projet Théa avec l’OCCE.
Participation au projet ASTEP avec des étudiants( questionner le monde : l’air) .

CE2 : Projet avec Cathy Duval
Cycle rugby malheureusement écourté suite à une blessure de l’intervenante
Participation au projet ASTEP 
Cycle cyclisme 
Journée prévention routière

CM1
Journée prévention routière



Projet Théa avec l’OCCE.
Dictée d’ELA
Cycle Cyclisme 

CM2
Participation au cross du collège 
Journée prévention routière
Projet Théa avec l’OCCE.
Dictée d’ELA
Cycle Cyclisme 
Cycle Kayak

UEE
projet sur le thème de la peur avec d’autres classes de l’école, sur le thème des loups avec le CM2 et des jardins ( Coutières)
Des séances en inclusion ont été menées en lecture au CP, en chorale, en arts visuels et en jeux de société avec la classe de 
CM1/CM2
.

- Aménagements et travaux prévus  pour la rentrée prochaine

La peinture de la classe 3 et le sol de la classe 5 seront refaits comme prévu 
Réfection des  anciens sanitaires 
Installation de la nouvelle classe (dans les anciens bâtiments )

-Autres travaux nécessaires :

Des rideaux pour la classe de CM2 afin de pouvoir projeter .
Panneaux blancs pour la vidéoprojection dans certaines classes 
Câbles HDMI à vérifier
Une liste de ces éléments sera transmise à M.Brossard qui contactera les services concernés.

Questions des parents d’élèves
- Bilan de l’action menée autour du climat scolaire

Un travail quotidien autour du respect (ex : la politesse) a été réalisé et sera poursuivi.



Des  actions  avec  des  groupes  d’enfants  ont  été  effectuées  lorsque  des  problèmes  avec  le   personnel  (scolaire,
périscolaire) ont été identifiés, avec notamment la rédaction d’un contrat avec les élèves et la mise en place de points
réguliers.
Ces différentes actions ont été bénéfiques mais l’ensemble des professeurs note des problèmes de langage chez certains
enfants (ex : grossièretés).

- Fonds de la bibliothèque de l’école , interrogations autour de l’ album «Mortelle Adèle», BD de Mr Tan

Cet album n’est pas dans la bibliothèque de l’école, cependant même si cet album peut surprendre, il est indiqué qu’il
s’agit d’un album à prendre au second degré sur les interdits des enfants.

Il est précisé que les enseignants peuvent aborder des albums que certains jugeraient «dérangeants» . Les enseignants
sont des professionnels qui savent comment étudier ces albums . 

- Retards lors de la sortie sur la pause méridienne :

Les cours se terminent à midi et à 15h45. Il faut ensuite compter le temps de sortie des enfants.
Il est noté que la sortie à 12h05 a peu d’incidence sur la durée du repas et n’a aucune incidence sur le deuxième service.
Si des problèmes sont constatés, il est rappelé que Magalie et les cuisiniers sont à disposition des parents pour échanger.
Il est également rappelé que pour la sortie de 15h45, il faut rajouter le temps de rangement des affaires dans les sacs des
enfants.

Le périscolaire
- Bilan de la réflexion menée autour du temps de repas suite au deuxième conseil d’école.

Une rencontre a eu lieu avec les cuisiniers pour évoquer le climat scolaire et l’ouverture de la 9eme classe. Il y a 2
services, un premier à 12h05/12h10 et un second à 12h40/12h45.
Chaque service dure entre 25mn et 30mn. Cette durée a été jugée correcte pour des enfants et il n’est pas possible
d’aller au-delà.



Une amélioration a été mise en place car il avait été noté que le chariot des desserts était apporté trop rapidement
(pour prendre de l’avance dans la préparation du service). La seule présence du chariot des desserts avait tendance à
stopper ou à faire accélérer les enfants. Les cuisiniers attendent désormais la fin du plat principal pour apporter le
chariot des desserts.

Madame Larvoire rappelle qu’en début d’année scolaire  le conseil d'école devra désigner une commission chargée d'assurer 
l'organisation  des élections à venir .

Fin de la séance à 19 heures.


